

Deutsche Meisterschaften

Neuer Startrekord bei DM Sommerbiathlon

04.08.2015 – Die Deutschen Meisterschaften Sommerbiathlon, die am Wochenende in Bayerisch Eisenstein ausgetragen wurden, verzeichneten mit 1532 Starts in den verschiedenen Klassen einen neuen Startrekord.



Dies zeigt, dass die Kombination aus Laufen und Schießen, wie sie auch vom Internationalen Schießsportverband ISSF bei der Disziplin Target Sprint betrieben wird, ein immer größeres Interesse findet. Die Teilnehmer der nationalen Titelkämpfe kamen diesmal aus 124 Vereinen und 19 Landesverbänden des Deutschen Schützenbundes.

„Eine hervorragend organisierte Veranstaltung“, so DSB-Referent Frank Hübner, „bei der alles gepasst hat.“

Sportlich war Judith Wagner (SSV Starzach/Archivfoto) bei den Erwachsenen die erfolgreichste Teilnehmerin. Sie war in den drei Disziplinen Sprint, Massenstart und mit der Staffel aus Württemberg nicht zu schlagen und holte sich drei Goldmedaillen.

Alle Ergebnisse der DM Sommerbiathlon in Bayerisch Eisenstein finden Sie über diesen [Link](#) .

[Das Foto in Originalgröße](#)